

# Facultad de Economía y Administración UC celebró el centenario de Arnold Harberger

Pedro Videla, Vittorio Corbo; José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración UC, y Karin Jürgensen.



El 27 de julio la Facultad de Economía y Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile organizó una reunión para adherir al homenaje internacional —realizado vía *streaming*— de Arnold Harberger, con motivo de su centenario. En la ocasión, el decano José Miguel Sánchez invitó a un grupo de alumnos y colaboradores del destacado economista y maestro a un encuentro en la sede Nueva Las Condes de la Escuela de Administración UC.

"Alito Harberger es parte de nuestra historia. Nos ha acompañado desde 1955, viniendo recurrentemente a hacer clases al curso de evaluación de proyectos que dirigía Ernesto Fontaine, además de mantenerse en contacto con estu-

diantes y académicos. Las reuniones con él eran siempre muy interesantes, pues aportaba sus conocimientos, experiencia y visión de la situación económica nacional y del mundo", afirmó Sánchez.

En la ocasión también intervino el profesor Rolf Lüders destacando el valor invaluable del aporte de Harberger a la universidad, al desarrollo de la región y a la forma de hacer buena economía proporcionando "las herramientas que determinaron en gran medida la forma de abordar los problemas socioeconómicos, que influyeron de manera decisiva en el desarrollo socioeconómico del país en la segunda mitad del siglo XX".



Claudio Sapelli, profesor del Instituto de Economía; Francisca Silva, directora de Desarrollo de la Facultad de Economía y Administración; Tomás Rau, director del Instituto de Economía; Victoria Valdés, directora de Ingeniería Comercial, y José Tessada, director de la Escuela de Administración, todos de la UC.



Joaquín Cortez junto a Rolf Lüders, profesor del Instituto de Economía de la UC, y Ricardo Paredes.



Carlos Díaz, Marisol Arriagada, Álvaro Donoso y Jorge Selume.



Lucy Bennett junto a Carlos Cáceres y Erwin Hahn.



Arnold Harberger es un reconocido profesor de los departamentos de Economía de la Universidad de Chicago y UCLA, quien además fue mentor de destacados economistas chilenos.



Renato Peñafiel junto a Fernando Coloma, profesor del Instituto de Economía UC, y Cristián Larroulet.



Académicos y economistas asistieron al homenaje internacional de Arnold Harberger.